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¿MAESTRO, POR QUÉ PERMITISTE QUE TE CRUCIFICARAN?

[20150215] Amados míos, que la paz reine en vuestros corazones, que vosotros se puedan convertir
en este amor, en este perdón, en esta humildad, en esta bondad. Porque os te digo, en esto consiste
regresar a vuestro estado luminoso. Pues entonces, debes de sentirte pleno, debes de sentirte jubiloso
ante ti. Porque necesitáis ser vosotros mismos, es la libertad de vosotros y ha sido la libertad de ser
como quieran ser. Hoy habéis usado esta libertad, porque habéis buscado ser sumisos a lo irreal, a lo
superficial y sigues algo, y Yo os les digo, nunca lo encontrarán. Porque nada está por fuera, no hay
nada afuera que sea más grande que tú, que sea más grande que vosotros. Todas las cosas que ven
tus ojos físicos, es y son vuestras creaciones. Pues a vuestro alrededor no hay más cosas tan grandes
como tú, mis bien amados. Siendo vos el Creador de tus entornos no podrás encontrar nada mayor
que vos.

Y cuantas veces os he dicho: Cuando me busques no me consideres afuera, no me consideres que
vengo de una parte alta, visible, material, no, mis bien amados. Vosotros tienes que creer que me
estás sacando del fondo, del fondo de ti y que nunca vengo, salgo, siempre salgo del corazón de la
criatura. Pues así vosotros hoy tienes que aceptarlo en vuestra alma, tienes que aceptarlo que Yo Soy
en lo más profundo de tu SER, soy ahí y estoy ahí esperando a que vosotros puedas entender que
Soy la luz, que Soy la vida eterna, que Soy el Todopoderoso. Vos tenéis que creerlo, así vosotros me
has de sentir, me has de palpar en tu corazón, así has de saber en dónde estoy. Porque esta
humanidad no sabe dónde estoy y me buscan, me esperan venir en esa nube, en esa gran nube a la
Tierra. Para vosotros les digo, esa nube no es más que la ignorancia y de allí tengo que salir, Yo la
luz, tengo que salir de ahí dentro de tu ignorancia y dar mi resplandor.

Vosotros tienen que entender la verdad, tienen que entenderse a sí mismos y tienes que saber en
dónde he estado siempre, siempre, mis bien amados. Hoy sigo siendo en tu corazón, aunque
vosotros no lo creáis Yo estoy en tu corazón y estaré libre, me verás con libertad cuando vos creas
ser la libertad, creerse ser es ya no es estar esperanzado en que vendré o las cosas vendrán, como
vos la has creído, como vos te ha parecido que vienen las cosas, sino que las cosas brotan de lo más
interno tuyo hacia afuera. Si vosotros no creéis en Mí, es porque no crees que estoy muy dentro de
tu corazón, muy adentro, para ti invisible, para ti nada, pero estoy ahí. Y para aquél que cree, estoy
más afuera, estoy más visible y hago más cosas para el que cree en Mí. Pues he aquí, apresúrense, Yo
vengo y estoy contigo siempre, son vosotros los que me has ocultado por tanto tiempo, pero Yo
estoy ahí como la semilla en la tierra buscando germinar, buscando salir a la luz, a tu exterior, pero
vos no cultivas, no me cultivas.

Yo te digo, vosotros que estás aquí, a vosotros les hablo así porque es necesario, porque deseo que
te muestres como un Discípulo obediente, sumiso. Porque deseo que vosotros en este tiempo le des
una prueba a vuestros hermanos, Yo contigo, mis bien amados. Darles una prueba a esta entidad de
que todos me buscan. Ya no es buscarme para ti, para vos es sentirme, es lograr ver que Soy un
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fruto, una semilla, así como la ves brotar de la tierra y florece y da sus frutos, así debes
contemplarme en lo más profundo de vosotros seres.

Es pues que les digo, apresúrense, apresúrense, mis bien amados, sean mis Discípulos de hoy. Ser mis
discípulos de hoy es dar muestras de lo que Yo Soy; Yo Soy amor, Yo Soy paz, Yo Soy ternura, Yo
Soy perdón, Yo os amo a vosotros, vosotros son mis hermanos. Pues así como Yo Soy, así debes de
ser vosotros en este momento, aquí en tu Tierra, dispuesto a sacar a tus hermanos de esos estados
estancados, de esas nubes que son vuestra ignorancia. Pero en verdad, os les digo a vosotros, un
ciego no puede guiar a otro ciego. ¿No les parece, pues, que vosotros debes de ver primero, no les
parece que deben despertar de ese sueño letargo que han tenido? ¿No les parece que tienes que
dejar las partes de ignorancia, las partes que os les mantienen ciegos ante una vida real? Porque
vosotros están vibrando negativamente más alto que la realidad. Vosotros no estás en la realidad,
porque estás creyendo más allá, solamente deben de creerse a sí mismos y deben de saber que son el
amor y demostrarlo a la tierra, demostrarlo a la humanidad que tanto os necesita.

Porque hasta hoy no han podido conocer esta última venida que os tuve en un cuerpo que fue hace
más de dos mil años. No pueden saber porque están sumergidos en la ignorancia, porque han
rendido tributo a otra palabra. Pero hoy te digo, ya que me escuchas, es hora que comprendas
dónde estoy contigo y siempre he estado contigo, por eso les conozco a vosotros, por eso sé de
vosotros todo, todo. Vosotros te conoces y sabes cuántas cosas eres. Por eso estoy contigo, porque
he estado contigo os les conozco, si ni un paso que hayas dado está perdido en Mí. Pues esta es la
hora, este es tu momento de un comprenderse a sí mismo, de un estar a sí mismo con esa seguridad
tan fuerte que eres el Creador de tus entornos. Entonces, como eres Creador de vuestro entorno,
entonces a vosotros les corresponde modificar cada parte ahí en tu interno, para que en este mundo
aparezca lo que vos estás creando nuevamente.

Y Yo os les digo, las dos energías con las que vosotros trabajas, con la que este cuerpo tiene, se hace,
estas dos energías están brotadas por ti mismo, es el bien y el mal para ti, pues vosotros eres el
Creador. Sin duda alguna ha imperado el lado contrario, ha imperado el lado negativo, lo has
echado andar más que el lado positivo, éste está quedado. Porque hoy en este tiempo rige el mal, y
Yo os te digo que ese mal, esa energía oscura, no viene de ningún lado, no es que viene de ningún
lado, esta brota de tu SER y la has puesto sobre la Madre Tierra y está trabajando. Con ese lado
negativo, que vos estás trabajando, has formado todo lo que ven tus ojos físicos, todo lo que
alcanzas a comprender, todo esto ha salido de tu SER, de tu interno; el no puedo, ese es tuyo, es tu
hijo. Vosotros eres el Creador y vosotros estás trabajando con la energía oscura; pero te vuelvo a
repetir, no viene de ningún lado, es salida de tu corazón, sale de tu alma y se proyecta sobre la
Tierra y empieza a trabajar. Así como miras a un huracán salir del fondo del mar, así como miras que
se forma y sale a la tierra; así también se forma todo lo tuyo en tu alma y sale hacia afuera. Es así
como vosotros estás operando en esta Tierra, y si vosotros queréis ver limpia, diferente, esta tierra,
es tu compromiso por el amor, por la paz, por el perdón limpiar al unísono aquí.

Es pues que Yo les digo a vosotros, permitan que esta hora sea la apropiada para vosotros para
comenzar a trabajar sobre todas las cosas, pero antes primero trabaja en ti. Porque es a semejanza,
como os te he dicho, que un ciego no puede guiar a otro ciego. Primero tenéis que creer, que
creerlo, que verlo, que tus cambios los estás dando para que tu vida sea totalmente diferente a lo
que hoy estás viendo. En verdad les digo, primero tienes que creerte, créanse, porque vosotros son
los SERES, hoy están en este cuerpo, por muchos tiempos habían estado confundidos en la vida y no
se conocían durante tiempos, pero hoy estoy aquí paso a paso diciéndote que eres un SER y que
estás en este cuerpo. Pues es hora de acabarlo, es hora de demostrarlo a sí mismo, porque vosotros
siguen leyes materiales, leyes de hombres, leyes de hombres que solamente les han limitado y les
mantienen bajo esa limitación hasta borrarles de su mente que vosotros son SERES y decirles que son
simplemente unas creaturas y que solo vinieron a servirle a alguien. Pero ese, es el depredador que
les ha hecho esto para que vosotros no se den cuenta de sí mismos y caminen su vida.

A eso he venido siempre, he venido siempre en tu corazón, pero vosotros no me has visto, ni me
has creído, a eso he venido a decirte que tú eres el Creador de todas tus formas pasadas y presentes,
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y serán las futuras también. ¿Pues, qué esperan sabiendo esto? ¿Qué esperan vosotros? ¿Por qué
todavía duermes? ¿Por qué quieres estar como un inválido sobre su lecho sabiendo que eres eterno,
sabiendo que eres la luz vives en la oscuridad? Sabiendo que eres el Creador vives con el pasado,
porque así vosotros vives, viven del pasado, no viven en este momento, no viven fluyendo, no son
conscientes de que vosotros son los SERES.

Debes de creer que esta es tu hora de cambio, debes de creer que este es tu momento de poder
cambiar tus cosas, transmutarlas. Porque no trabajas sobre tus cosas, cuando digo de tus cosas que
vives, son vuestra alma y mente, porque estás anclado en esas posiciones. Porque el que está en
prepotencia, vive en prepotencia; porque el que está en desamor, vive en desamor; porque el que
está en guerras, vive en guerras; porque el que está enfermo, vive en enfermedad. Ahí están
viviendo y no quieres salir, porque una parte de la prepotencia no te deja salir de esos estados. Pero
Yo vengo a libertarte, vengo a liberarles porque esta es mi obra de hacerles libres de vuestros
estados. Si vosotros lo deseas, desde este preciso momento serías libre, serías autentico. Pero les
digo, son SERES, son SERES vosotros y son los Creadores de vuestros entornos, de esta vida.
Entonces, por todas las cosas y porque quieres ver algo diferente, un mundo nuevo, pues lo tenéis
que hacer. Porque no habrá, ni ha habido quien venga a solucionar tus deudas, sino tú mismo sabes
si la has tenido y la has cumplido; si la tienes y no la has cumplido, vos saben de ello. Pues vosotros
son los responsables, los únicos responsables de vuestra propia vida, de lo que estás viviendo.
¿Quién les salvará si no eres tú? Vosotros han sido los transformadores de esta vida y esta vida la han
traído hasta aquí, hasta donde vosotros lo puedes sentir, lo puedes ver. Y ven tantas cosas, tantas
cosas desastrosas en vuestra vida, tantas enfermedades. Y vosotros ves todo. ¿Y crees que vendrá
Dios y quitará todo eso? Hermanos, si vosotros eres Dios mismo, vosotros lo eres, pues tú mismo
tendrás que quitar las cosas porque tú eres responsable de tu vida.

Hermanos, no creas como mis hermanos, no creas en un Dios afuera, créete a ti mismo Dios, creador
de ti mismo, de tus cosas y modifícalas. Porque esas creencias son ambiguas, esas creencias han sido
limitantes, han sido de yugos. Hermanos míos, a vosotros les doy la esencia de la vida para que
sepas cómo estar aquí, cómo manejar vuestras cosas, cómo llegar a ser diferentes, cómo crear un
reino diferente al que vosotros habéis creado, al que cada humanidad tiene en su vida. Porque el
reino nuevo consiste en vosotros, si entras en el amor, en la paz, en la bondad, en la verdad, entras
y solo te das cuenta que eres el Creador, entonces podrás hacer un reino nuevo, un reino que jamás
nadie podrá derrumbarlo. Todo es tu voluntad, todo es tu deseo, todo es un comprenderse a sí
mismo.

Para vosotros os traigo este mensaje, no importe que hoy no lo lleves a cabo, porque has tomado
decisiones de llevar la vida así, monótonamente, un paso a paso. Así lo has hecho porque así les
conviene, les conviene decir así. Pero Yo os te digo que la vida, el ser es así, es un ya, es un ahora
mismo, es ser un cambio total. Vosotros aquí en la Tierra decís: voy a cambiar paso a paso, voy a
caminar paso a paso. Vosotros decís todo ello porque es parte de tu conveniencia, es parte de un
proceso que tú mismo has hecho. Pero si estuvieras decidido ya, oiría Yo, un ya dentro de vosotros.
Pero en verdad os te digo, que esto lo recordarás más tarde y esto será y es un pilar donde habrás de
recostarte un momento. Pues vosotros debes ir acortando los pasos, ya no pongas distancia, no dejes
que tu mente te haga ver distancia y diga: voy a llegar. Deben aprender a reconocer que vosotros
son el todo, y que donde vosotros queráis ¡ya estás! Solo deben aceptarlo. Pero ¡ay! de aquellos que
tomen estas virtudes, ¡ay! de aquellos que están en el lado contrario y la ejecuten, la ejecutarán,
pero más adelante están sus recompensas y entonces verán un crujir de dientes.

Es por eso que a vosotros os les digo, esto es la vida. En esto y en este lado tienes que cantar, tienes
que desbordarte observando tu alegría que eres un verdadero Dios amor, un verdadero Dios justicia.
¡Ay! de aquellos que tomen esto para hacer injusticia, porque ellos seguirán en la rueda de los
sufrimientos, en la rueda de las pagas y pagarán. Yo os les estoy hablando a vosotros para que tomes
reflexiones de sí mismos y solamente endereces tu camino. Porque en la maldad están y Yo vengo a
sacarles de la maldad. A vosotros podría parecerles ofensa esta palabra. Pero de cierto os les digo,
¿no es maldad para ti odiar? ¿No es maldad para ti ser vengativo? ¿No es maldad ser deshonestos?



¿MAESTRO, POR QUÉ PERMITISTE QUE TE CRUCIFICARAN?

Página 4 de 6

Pues solo comprendan que eso es maldad, es estar con ella y cumplir todo aquello. Y a vosotros les
encuentro en ese lado, pero a eso he venido a sacarles de ahí. Porque Yo os dije en aquél tiempo:
No vengo a justos, sino a pecadores. Pues por eso sigo contigo, porque vosotros no son justos, son
pecadores. Vengo a que reconozcas que lo justo eres tú y solamente debes darte cuenta de esta
verdad y comenzar a trabajar en esta verdad que eres vos mismo. Compréndanse, júzguense a sí
mismos para bien, porque de ahí surge la reflexión total para cualquier camino que quieras
emprender. Porque tienes dos caminos en tu vida y siempre los has tenido, es el camino del bien y el
camino del mal. Esta es la hora de que definas dónde quieres estar, porque en momentos no han
estado en ninguna parte, porque has usado la tibieza y has usado lo frio y has usado lo caliente.
Porque en esta hora estás en lo tibio, no están ni fríos ni calientes. Así también te encuentras
vosotros en esta hora, no estás ni conmigo, ni estás en la maldad. Pero no sabes la dirección total a
tomar y si la sabes, pues no queréis andarla.

Yo os les bendigo a todos, Yo vengo a darles todo lo que necesitan porque careces de esta virtud,
careces de ese amor divino, careces de esto, de la sanidad, careces de la abundancia, careces de todo.
Porque solamente has adquiridos por ti mismo desgracias y más desgracias, oscuridad y más
oscuridad, solo has adquirido eso a través de tus hechos. Pero aquí se abre este portal divino para
que vosotros puedas saber que eres luz y que vos no has dado tu resplandor, pero que hoy tienes la
oportunidad de hacerlo porque lo eres. Sean benditos vosotros, sean humildes y como humildes
divinos solamente déjense que Yo les haga ver que están luminosos, que son luces. Porque eres como
un rubí en el lodo, que ese rubí está embarrado de lodo y que por eso no da su resplandor, no se
conoce. Pero Yo soy la pureza y la limpieza y vengo a limpiarlo, después de limpio, puede sentirse el
máximo, puede sentirse en plenitud, puede saber que está dando luz, que es luz plena, puede saber
que es inapagable, que es eterno también. Así estoy Yo con vosotros, benditos sean. Y yo por este
momento, por este canal, son mis mejores deseos en este momento que tengo para ti.

Demuestren que están conmigo, quiero decirles, demuestren, hagan, salgan de las rutinas, de lo que
los hombres les han impuesto, sálganse y solamente comprendan que son SERES encarnados y desde
ese punto trabajen, trabajen, mis bien amados. Vosotros eres un SER y no necesitas de los mandatos
de hombres. Vosotros podrías, si quisieras, si tuvieras la fe en ti mismo ¿qué no harías? Como ese
grano de mostaza, así serían vosotros. ¿Qué no harían en conjunto? A vosotros les falta el pan
porque han creído en el hombre, han creído en el hombre, que el hombre tiene ese pan y que de
allá viene a ti. Pero, en verdad te digo, aquello no es cierto, sácalo de tu alma y ponlo en el exterior
y ya habrá pan. Ya vosotros sabéis que Yo vine a exponerte esto para ti hace más de dos mil años y
vine a decirte que esto que había Yo hecho, es para que te dieras cuenta que lo puedes hacer, pues
eso y mucho más. ¿Viste, supiste cómo convertí el agua en vino? ¿Supiste cómo de un pan saque
muchos panes? Y también sabes que os te dije: si tuvieras la fe como del tamaño de un grano de
mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría. Pues eso que oíste, eso está
en ti mismo. Hoy les podría y les digo, si vosotros tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza,
podrías decirle a todo, a todo lo que quisieres, que se haga, porque así lo ordeno yo, y así sería.

Hermanos amados, tus plantas que no dan frutos, podrías hacerlas dar su fruto en este momento,
podrías hacerlas florecer y aunque muchas plagas existieran para otros, para ti no existiría. El agua
que ya no está clara, podrías aclararla y hacerla tan pura para tu cuerpo por el tiempo que estás aquí
y podrías responder tú también. Vosotros podrías, en verdad, detener un sismo o un ciclón, podrías
hacer todas estas cosas y todo te respondería. Si a una piedra le hablares, una piedra te respondería.
Si tan solo tuvieras la fe como el tamaño del grano de mostaza, así sería y así debe ser en estos
tiempos, en esta hora en ti. Así debes de trabajar sobre ello y hacer estas demostraciones al Pueblo
que hay otra vida diferente en vuestra vida misma. ¡Ay, mis bien amados! A vosotros les digo,
¿cuándo pues? ¿Por qué postergas la vida? ¿Por qué postergan las cosas siendo hoy mismo, siendo
este momento el momento propicio para hacer esto grandioso?

Has obedecido tanto al hombre, has creído tanto en el hombre que sumiso estás, que no puedes
tomarme como el pan de vida, como el agua viva. Han estado tanto allá, que no puedes tomar en
serio esta verdad tuya, porque esta es tu verdad, esta es vuestra verdad. Y de eso es que Yo les digo
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si estuvieras conmigo, ¿de qué carecerías vosotros? Aun estando en la tierra, aun estando aquí, sabéis
que todo puedes tener. Si vosotros eres el Grande, el maravilloso, lo único que vosotros tienes que
ser humildes y tienen que ser la bondad; siendo esto, todo puedes tener y darle a tus hermanos que
tanto necesitan.

Porque os les digo, en estos tiempos esta vida es como un gran barco en alta mar, ver que la
tormenta está y ya viene a ese barco y lo va hacer pedazos, lo va hacer añicos en su paso. Así
también es la vida con vosotros. Así como habéis visto muchas catástrofes aquí en la Tierra, verás
muchas igual o más que ellas. Verás y sabrás muchas cosas que pasarán y que están pasando y lo
sabrás y también unos de vosotros morirán allí, también su cuerpo perecerán en ello.

Pues te digo, acátense a la Ley Justa, a la Ley Divina, hagan los mandatos divinos. Y aunque vean
muchas cosas y aunque sepas muchas cosas, nada os les llegará a vosotros estando sobre la Tierra
misma. Porque el hombre ha usado su ignorancia, porque el hombre está pensando en irse, unos
hombres en irse de aquí por lo que ya saben lo que va a pasar. Pero os les digo, la vida en este
cuerpo no es eterna, este cuerpo no es eterno y este cuerpo se va a volver a su Tierra de una o de
otra manera. Y que lo único que tienes que aprovechar, es un darte cuenta de ti mismo que eres la
vida, que eres el SER, eso es lo que debes vosotros sentir en tu corazón. Porque muchas cosas ya
están puestas para vosotros, para esta Tierra. De vosotros depende la existencia eterna, porque
depende de que vos te creas que eres un SER, eres el SER eterno. Y que vosotros siendo el Dios
Divino, el Dios eterno, puedes transformar y hacer otra vida diferente, aún en esta Madre Tierra,
pues son de aquí. Así como sabes que de otros planetas, ellos son de allá y vosotros de aquí; y que
lo único que tienes que hacer es modificarte y modificar las cosa que has puesto en esta Tierra para
que esto sea una gran bonanza en vuestra vida, en esta Tierra misma sea la gran bonanza. Esto os he
dicho a vosotros para vosotros.

Pues te digo, mi paz os dejo mi paz os doy. Sé esto en tu corazón igual y repártelo a tus hermanos, a
todos y guárdate vosotros mismos en tu SER, guárdense. Ya vosotros estás sabiendo de ti mismo, no
tenéis más que hacer, más que creer que eres el SER, eres el Creador de tus entornos; y que si os
quieres que esto se vea modificado, tienes que modificarte, y tienes que creerlo en ti mismo y esto
será modificado para ti. Benditos sean hermanos, benditos sean vosotros.

Y las preguntas Yo te las estoy resolviendo, ahí en tu interno y Yo estoy contigo, y más, si lo deseas,
seguiremos platicando ahí en tu interno, momento a momento y Yo te hablaré de ti mismo y de
todas las cosas de tu vida.

Por este instrumento este ha sido el regalo de hoy que es tuyo, cómanlo, disfrútalo. Este es mi pan,
esta es mi sangre. Porque la sangre y el pan de lo que mis hermanos hablan, no saben que es
solamente un símbolo. Pero esto que Yo os doy es mi pan, es mi cuerpo, es mi sangre.

Benditos sean, hasta siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires de la mente. ¿Te puedo preguntar?
Quizás sea una pregunta un poco atrevida, pero yo creo que valdría la pena.
¿Por qué permitiste que te crucificaran?

En verdad, te digo, la crucifixión que os viste y que os sabes, era para frenar la gran violencia, la
gran tribulación de las mentes de los hombres, de vosotros. Fue para evitar el gran desbocamiento
en vuestros SER, por la perdición que ya había y que no había cómo pararlo. Y para eso hice la
crucifixión. Para eso la pude hacer, para dejar hoy que existe una vida diferente a la que habían
venido trayendo y a la que estaban viviendo en ese tiempo. Y es para demostrarte también, que en
este cuerpo solo vienes de paso para hacer otra voluntad tuya de una vida nueva. En verdad, mucho
significado tiene la palabra. Pero para eso hice la crucifixión. Sabía que eso hasta hoy iba a perdurar
y les iba a mantener en estas reflexiones. Amado mío, bendito seas. ¿O vosotros qué crees?

-Responde el hermano: Lo que yo he reflexionado al respecto, es que así fue el proyecto de
dejarnos, a nosotros como humanidad, algo que fuera bien grabado en nuestra mente para que
no olvidáramos, no el suceso, sino tu presencia con el ejemplo y con la enseñanza, sobre todo
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con el ejemplo. Para que esa existencia tuya, esa encarnación tuya, perdurara por los siglos, como
hasta hoy y en el futuro. He reflexionado también, de que tú, siendo lo que eres, jamás lo
hubieras permitido, pero así era el proyecto, así era el plan, para impactarnos a nosotros en
nuestra mente, en nuestra conciencia y tenerte siempre presente como el Gran Maestro. Ese
Maestro que es amor, que eres amor. Esa es mi reflexión, Maestro.

Bendito seas, bendito seas porque esto también es la realidad y es tu verdad. Y también es la Verdad
Divina. Pues bendito seas, no es diferente a lo que Yo os te he dicho, solo que me la traduces en
otras palabras. Bendito seas y benditos sean todos.

Yo os les digo para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


